

Un proverbe de Salomon

Description

Proverbes 11:1-7

Salomon est une figure intrigante dans les Écritures. Il est l'un des fils survivants du roi David et de Bethsabée. Par l'intermédiaire du prophète Nathan, il a reçu le surnom divin : « Jéhidie », « aimé du Seigneur » (2 Samuel 12:25). David a choisi Salomon parmi ses nombreux fils pour devenir son héritier (1 Rois 1:28 *et suivants*). Dieu a accordé à Salomon sa demande de la sagesse d'un « cœur perspicace » (3:9). Salomon construisit le Temple du Seigneur à Jérusalem et dirigea personnellement la magnifique dédicace (cc 5-9). Cependant, à mesure que la richesse et la renommée de Salomon grandissaient, il a pris de nombreuses épouses étrangères. « En vieillissant, ses femmes tournèrent son cœur vers d'autres dieux, et son cœur n'était pas entièrement dévoué à l'éternel, son Dieu » (11:4). Le péché de Salomon n'a pas seulement suscité la colère du Seigneur sur lui-même, mais a également eu un impact sur les générations futures (11:9-13).

Salomon aurait pu être le fondateur de l'âge d'or d'Israël. Au lieu de cela, la guerre civile, l'infidélité et la mort étaient son héritage. L'obéissance à Dieu dans un domaine, ou à un moment donné, ne nous donne pas la permission de désobéir à Dieu dans un autre. La bénédiction du Seigneur doit être notre objectif chaque jour.

Auteur : Duane Brush

date créée

2023/09/07